

Theil nebst Nezon von Frankreich ehemals in Anspruch genommen wurde, die nun aber ebenfalls ganz östreichisch sind. 4.) Brasmenil ein Flecken eine kleine Stunde von Dornik gelegen, hat an seiner Kirche ein Kapitel von einem Dechante und 12 Domherren. Auch diese Herrschaft wurde ehemals von Frankreich angesprochen, von welchem Ansprüche sie nun gänzlich befreuet ist. 5.) Bovine und 6.) Fontenoi sind in der französischen Geschichte merkwürdige Dörfer, weil bey selben für sie glücklich ausgefallene Schlachten geliefert worden. 7.) Froidmont ist ein landschäftliches Zuchthaus, welches auf Kosten eines Privatmannes errichtet worden.

II. Stücke von Kreisen Deutschlands, welche zur östreichischen Monarchie gerechnet werden, sind zwei Reichsgraffschaften Hohenembs und Falkenstein. Die erstere davon ist zwar in Schwaben hart an die übrigen vorderöstreichischen Länder gelegen, gehöret aber dennoch nicht zum östreichischen, sondern zum schwäbischen Kreise, und bey Kreis und Reichstagen hat sie auf der schwäbischen Grafenbank Sitz und Stimme: die zweyte davon liegt und gehöret zu dem oberheinishen Kreise, und Oestreich hat wegen ihr im Reichsfürstenrathe und bey dem oberheinishen Kreiszusammenkünften Stelle und Stimme.

A. Von der Graffschaft Hohenembs.

1. Merkwürdigkeiten.

2. Namen.

Einige Schriftsteller haben hier eine römische Kolonie finden wollen, welche den Namen von der römischen